



GASTROAARGAU
Verband für Hotellerie
und Restauration

Mitgliederversammlung

am Dienstag, 29. April 2025

Traktandum 7 Neuwahl in den Vorstand

Der Präsident hat schon verschiedentlich darüber informiert, dass sich der Vorstand seiner Verantwortung gegenüber der Verbandsorganisation bewusst ist. Dazu gehört auch die Nachfolgeregelung, welche an der Mitgliederversammlung 2023 eingeläutet wurde.

Geplant ist, dass Claudia Rüttimann den Vorstand an der 13. Mitgliederversammlung im nächsten Jahr verlässt. Nebst den Aufgaben im Verband bekleidet sie seit 10 Jahren das Amt als Präsidentin der neu gegründeten Hotel & Gastro *formation* Mittelland (HGf) – ein wichtiger Zweig in der Berufsbildung. Vorgesehen ist, dass sich ihre Nachfolgerin ebenfalls in diesem Bereich engagiert. Hierfür soll sie Gelegenheit haben, sich während eines Jahres an der Seite der jetzigen Präsidentin mit den verschiedenen Aufgaben vertraut zu machen.

Als Nachfolgerin von Claudia Rüttimann stellen wir ihnen Sandra Schuler vor.

Personalien			
Name	Sandra Schuler	Geburtsdatum	01. März 1989
Wohnort	aus Oftringen	Zivilstand	Ledig
Arbeitsumfeld			
Betrieb	Centurion Towerhotel	Eintritt	01. November 2020
Adresse	Steinackerstrasse 1 5210 Windisch	Funktion	Direktorin
Beruflicher Werdegang			
Erlerner Beruf	Restaurantfachfrau EFZ	Höchste Weiterbildung	Eidg. dipl. Hôtelière-Restauratrice HF



Der Vorstand ist der Meinung, dass sich die Nominierte perfekt für dieses Amt eignet und sie sich mit ihrer Erfahrung und den Kenntnissen kompetent einbringen kann.

Der Vorstand empfiehlt den Stimmberechtigten die Wahl von Sandra Schuler.

GastroAargau

GastroBildungsZentrum GBZ | Dammweg 23 | 5600 Lenzburg
T 062 737 90 40 | F 062 737 90 42 | info@gastroaargau.ch | www.gastroaargau.ch